

KULTUR & SZENE

Der Alltagschronist Andreas Unterberger veröffentlicht sein drittes Buch

Erlesene Geschichten von Welt

Mit „Erlesene Geschichten von Welt“ präsentiert der Kirchdorfer Andreas Unterberger nach seinen ersten beiden Werken sein neues Kurzgeschichtenbuch. 17 unterhaltsame Anekdoten aus dem echten Leben erwarten die Leser.

Kirchdorf | Welche positiven Aspekte kann ein kleines Kind dem Tod des Familien-Hasen abgewinnen? Und welche Gefahren birgt das Sessellift-Fahren bei eisigen Temperaturen? Diese und weitere wichtige Lebensfragen beantwortet Andreas Unterberger in seinem neuen Buch „Erlesene Geschichten von Welt“. In 17 bunten Geschichten nimmt er die Leser auf eine abwechslungsreiche Reise vom All-Inclusive-Club auf Rhodos, bis zu Tiroler Alm-Idylle und vom Bierverein zu Schulzeiten bis zum Leben und den kleinen Erfolgen als DIY-Blogger mit.

Bunte Auswahl an Alltagsgeschichten

„Wie schon bei meinen ersten beiden Büchern, habe ich auch in „Erlesene Geschichten von Welt“ versucht, eine möglichst bunte Auswahl an Alltagsgeschichten zu verfassen, um

Lesern ein paar unbeschwerte Lesestunden zu beschern“, so Unterberger selbst über sein neues Buch.

Kurzweilig, zum Schmunzeln animierend und authentisch präsentieren sich die Geschichten des Alltagschronisten Andreas Unterberger, der es mit seinen realen Erzählungen schafft, dem alltäglichen Witz, Tiefe zu verleihen. Eine kleine Prise Nostalgie hie und da ist dabei nicht nur erlaubt, sondern sogar erwünscht. „Erlesene Geschichten von Welt“ dient als Feel-good-Lektüre für zwischendurch und garantiert ein leichtes Lesevergnügen für jedermann. Am besten genießt man die 17 Alltagsgeschichten auf 80 Seiten in kleinen Portionen – verteilt über ein paar Tage.

Seit 2013 Blogger, nun kurzweilige Bücher

Das Schreiben gehört schon seit vielen Jahren zu Andreas Unterbergers Leidenschaften. Bereits 2013 startete er mit unterschiedlichen kreativen Blogbeiträgen auf seinem Kreativ-Blog kreativeseite.com. Nunmehr erfreuen sich Leser auch an den kurzweiligen Büchern von Unterberger. „Es ist mir eine schöne Auszeit, wenn ich die Geschichten zu Papier bringe. Die Freude ist dann noch grö-



Unterberger präsentiert sein drittes Kurzgeschichtenbuch. Foto: Unterberger

ßer, wenn der daraus entstandene Kurzgeschichtenband für die Leser unterhaltsam ist“, so Unterberger.

„Erlesene Geschichten von Welt“ ist in einer gebundenen Ausgabe mit 80 Seiten und der ISBN-Nummer 978-3-7108-1848-6 im Self-Publishing-Verlag story.one erschienen. Das Buch gibt es im regionalen Buchhandel sowie in diversen Online-Shops zu kaufen.

Aufführung der Heimatbühne

Kössen | Die Mitglieder der Heimatbühne Kössen laden zu den Aufführungen ihres Saisonstückes „Da Haftlmacher“, eine Komödie von Peter Landsdorfer, in das Veranstaltungszentrum Kaiserwinkl. Die nächsten Aufführungen finden am Freitag, 4. November und 11. November, statt. Beginn ist jeweils um 20 Uhr.

Zusätzliche Vorstellung

Kirchdorf | Aufgrund des großen Erfolges geben die Laiendarsteller der Heimatbühne Kirchdorf eine Zusatzvorstellung der turbulenten Komödie „Luft in der Matratze“. Die letzte Aufführung geht am Donnerstag, 3. November, um 20 Uhr im Dorfsaal Kirchdorf in Szene. Eintritt: 10 Euro für Erwachsene, 6 Euro für Kinder bis 14 Jahren. Kartenreservierung unter www.heimatbuehne-kirchdorf.at, Restkarten gibt es an der Abendkasse.

Mundartdichter lesen vor

Oberndorf | Eine Mundartlesung findet am Sonntag, 6. November im Gasthof Neuwirt statt. Es lesen Helene Bachler, Kathi Kitzbichler, Anni Rabl, Klaus Reiter, Lisi Wimmer – Moderation und Gedichte Kurt Pikel. Musikalische Begleitung der Gruppe Ent&Herent. Der Eintritt ist frei. Beginn 14 Uhr.

Cäcilienkonzert im Kulturhaus

Hochfilzen | Die Bundesmusikkapelle Hochfilzen lädt am Samstag, 12. November, um 20 Uhr zum Cäcilienkonzert in das Kulturhaus. Alle Infos dazu finden Sie auf www.musikkapelle-hochfilzen.at



Hochfilzen | Das Finale des heurigen Kulturherbsts vom Kulturverein Hochfilzen rückt näher. Am Samstag, 5. November gastiert Amadeus Award-Gewinner Chris Steger & Band mit Vorgruppe „Hand aufs Herz“ im Kulturhaus in Hochfilzen. Beginn ist um 20.15 Uhr. Die Veranstaltung ist ausverkauft. Auskunft über etwaige Restkarten unterTel. 650 40 27 952.

Foto: Sasa Felsbach